

Marseille, le 2 Janvier 1902

Mon cher Monsieur Hayashi

Je viens de vous adresser franco à domicile à votre adresse une corbeille d'oursins, ce fruit de mer de notre Méditerranée que vous aviez apprécié, si mes souvenirs me sont fidèles, en ma compagnie à l'Estaque près Marseille.

Je me fais un plaisir de me rappeler les quelques bons moments, mais toujours trop courts passés ensemble, soit à Paris, soit à Marseille.

[To 2nd page left]

Je suis heureux, de cette occasion, pour vous adresser à l'occasion de la nouvelle année, mes meilleurs vœux et souhaits, et l'expression de toute ma sympathie et de ma meilleure amitié.

Je vous remercie aussi de tout ce que vous avez fait pour moi, me concernant, et croyez-moi, toujours, mon cher Monsieur Hayashi

Votre tout bien dévoué

B. Serène

P. S. Vous me feriez plaisir et m'obligeriez si vous pouviez me dire, si vous n'avez rien de nouveau au sujet des 2 plats demandés qui figuraient à l'Exposition, et pour lesquels vous aviez eu l'amabilité d'écrire au Japon.